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重新闻

市九届人大常委会第28次会议举行
本报 1 月 3 日讯 (通讯员

唐 海 涛 徐 清 涛 记 者 张
凯 ) 2011年 12月 31日，市九届
人大常委会第 2 8 次会议在滨
州举行。市人大常委会常务副
主任曹兴宽，副主任董吉增、
郭建新、张冠文、韩增金，秘书
长李国强出席会议。张冠文主
持会议。

会议听取并审议了市人大

常 委 会 执 法 检 查 组 关 于 检 查
《山东省旅游条例》实施情况的
报告；听取并审议了市人民政
府关于消防及道路交通安全工
作情况的报告、关于重大基础
设施建设项目使用贷款情况的
报告、关于黄河三角洲高效生
态经济区和山东半岛蓝色经济
区建设情况的报告；审议通过
了滨州市人民代表大会常务委

员会关于召开滨州市第十届人
民 代 表 大 会 第 一 次 会 议 的 决
定；审议了市人大常委会主任
会议关于提请审议邹继刚辞去
滨州市九届人大常委会委员职
务的请求的议案、关于提请审
议赵继明辞去滨州市人民检察
院检察长职务的请求的议案、
关于提请决定滨州市人民检察
院副检察长邵汝卿为滨州市人

民检察院代理检察长的议案，
表决通过了滨州市人民代表大
会常务委员会关于接受邹继刚
辞去滨州市九届人大常委会委
员职务的请求的决定、关于接
受赵继明辞去滨州市人民检察
院检察长职务的请求的决定，
决定了滨州市人民检察院代理
检察长；表决通过了有关人事
任免事项。

副市长万永格，市政府党
组成员、市黄蓝两区建设办公
室主任路军，各县区人大常委
会主任或一位副主任，市中级
人民法院、市人民检察院负责
同志，部分人大代表，市委组织
部、市政府办公室等市直有关
部门各一位主要负责同志，市
人大常委会副县级以上干部列
席会议。

人保局去年帮农民工

讨回690余万元工资

本报 1月 3日讯 (通讯员 李
元新 记者 张凯) 近日，记者
从滨州市人保局获悉，2011年，全
市共受理拖欠农民工工资投诉案
件 1120多件，涉及农民工 9930多
人，追回拖欠的农民工工资690多
万元。

去年多渠道增就业

13 . 8万农民工上岗

本报 1月 3日讯 (通讯员 李
元新 记者 张凯 ) 2011年全
市通过送岗位、增加基层服务信
息、强化务工人员技能培训等手
段，不 断为 农 民工就业提供服
务，全年共新增农村劳动力转移
13 . 8万人。

2011年，全市人保系统开展
了以完善农民工就业服务为主
题的“春风行动”等多项活动，实
现新增农村劳动力转移 1 3 . 8 万
人 ，完 成 年 度 目 标 任 务 的
176 . 8%。

据 统计 ，全市共有农民工
40 . 6万人，其中女性农民工 19万
人，共有 28万人与用工单位签订
了劳 动 合同 ，占全市农民工的
69 . 1%。

路灯待修
3日，有热心市民拨打本报热

线电话说，在黄河二路渤海十一路
以西路北，一处路灯灯头仅有一根
电线连着，摇摇欲坠，非常危险。

记者赶到现场时，路灯处工作
人员已经在守着并提醒市民，“抢
修人员很快就会赶到及时处理。”
路灯处工作人员说。

记者 于荣花 孙珊 摄影
报道

春运安检将查危险品运输车辆
检查工作定于2011年12月29日至2012年1月6日

本报 1月 3日讯 (通讯员
张玉宝 梁本良 记者
孙珊 ) 近日，记者从滨

州市交通运输局获悉，为确
保 2 0 1 2 年春运期间道路危
险货物运输安全生产，根据
省交通运输厅及道路运输
局春运工作方案要求，今年
首次将危险品运输车辆纳
入春运安检范围。

记者了解到，滨州市交
通运输局道路运输处随即
组织有关科室进行了安排
部署。检查工作定于 2 0 1 1
年 12月 29日开始，2012年 1
月6日结束。

据了解，今年首次将危
险品运输车辆纳入春运安
检范围，检查工作针对以下
内容进行：对发放或签发的
道路危险货物运输企业经
营资质；装卸管理人员、驾
驶员、押运员从业资格；企
业与从业人员签订的责任
书 、安 全 生 产 制 度 落 实 情
况；技术档案、车辆及从业
人员台账、车辆检测报告、
车辆标志标识、消防设施、
GPS运行等情况。

为此，滨州市各县(区)
将加大对辖区内运输剧毒、
高温液体、烟花爆竹运输企
业的管理力度，检查要细、
要求要严、工作要到位，不
符合规定的车辆和从业人
员一律不得从事运输活动，
以确保春运安全。

本报 1 月 3 日讯 (记者
张卫建 侯晓 通讯员
张淑丽 李明 ) 2011年 12
月 3 1 日上午，滨州城区 5 0 0
名环卫工每人都领到了一
部免费的手机，手机由滨州
移动通信公司无偿赞助，话
费则从滨州市见义勇为基
金会见义勇为基金中列支。

据环卫处称，此举旨在“发
挥环卫工在维护社会治安
的优势，打击犯罪”。

自 2011年 11月 16日滨
州市环卫工参与社会治安
防控体系正式启动后 ,城区
环卫工变身街头“哨兵”,成
为滨州市治安防控机制中
的重要一员。环卫工队伍庞

大、分布广泛、熟悉街面情
况，在保证市容环境卫生的
同时，还能担任社会治安信
息员的作用。

据了解，由于工作性质
特点，环卫工人对各路段地
形熟悉，能有效扫除社会治
安 防 范“ 盲 点 ”、“ 盲 时 ”和

“盲区”，使得环卫工人极易

发现违法犯罪分子和火灾、
车祸等意外事故，同时，他
们也是实施见义勇为行为
的重要群体之一。“为环卫
工人配备通信工具，就是希
望他们在保证自身安全的
同时，能够维护社会治安和
谐稳定。”环卫处工作人员
说。

龙悦国际：向5A级写字楼看齐
预计到明年底滨州首席商务馆将华丽面世

本报1月3日讯(记者 王
丽丽) 2011年12月30日，龙
悦国际举行盛大启动仪式，据
滨州中诚置业有限公司董事
长介绍，明年此时，一座5A级
写字楼将华丽面世。

龙悦国际项目位于滨州市
区，黄河五路以南，渤海十八路
以东地段，与滨州市住房和城
乡建设局、房管局只有一路之

隔，而国土资源局、财政局、交
通局公路局、中银大厦等政府
办公商务机构也集中在此处，
地理位置自然环境优越，同时，
项目毗邻黄河五路、渤海十八
路这两条主要城市干道，对外
交通联系尤为便捷。

项目总建筑面积57493 . 9
平方米，而龙悦国际七个“首
个”的承诺，亦是让市民对此

充满期待：首家推出空中旋转
餐厅；鲁北地区首家高级百货
旗舰店；首家把楼宇产品定位
在纯商务功能；首家运用国际
水准的5A概念；首家成就甲
级写字楼的标杆；首次满足成
长型公司到企业总部的不同
需要；首次开创滨州商务办公
的新篇章。

龙悦国际不仅营造了良

好的办公环境，还注重了商务
环境的完善性，配备了休闲、
商务洽谈与商务休息的地方。

如今，龙悦国际以打造滨
州区域地标性建筑起身，以前
所未有的高度、现代建筑、王
者气势，无论白天还是夜晚，
她都将成为滨州最靓丽的风
景线，为打造黄三角中心名城
增砖添瓦。

城区五百环卫工获赠手机
手机由移动通信公司无偿提供；话费从见义勇为基金中列支

火车票实名制后

排队买票的少了
本报 1月 3日讯 (记者

孙珊 于荣花 ) 火车票实
名制以后，少了“黄牛”(票贩
子)的恶意抢票，不少市民直
呼买票容易多了；而由于中
转车票没法提前预定，也给
长途旅客带来一些不便。

“黄牛”少了，购票容易了

“实名制不错，以前不容
易买到车票，但是现在现场
买票的人很少，跟去年比，没
买到车票的人数感觉明显少

了。”1月3日，滨州学院大一
新生韩雪告诉记者，“实名制
确实好，但是我们这些长途
回家的学生，途中要进行中
转，比如，我的同学要从淄博
坐车到哈尔滨，然后从哈尔
滨转车到鸡西，淄博至哈尔
滨的票买好了，可是从哈尔
滨至鸡西电话订票的话，必
须要12小时去取票，我们肯
定去不了啊。”

电话订票占了五成以上

1 月 3 日，记者来到位
于黄河四路渤海六路的滨
州交通国际旅行社，记者在
代售点现场看到，售票大厅
并没有往常那么热闹，售票
窗口前悬挂着“网络电话订
票取票处”的标语，几个乘
客正在取票。

票务员李小兵告诉记
者，“实名制后，电话订票的
比较多，占了一半还要多，
你看，这现场多冷清啊。”记
者在现场看到只有几个学
生围在李小兵周边学习如
何通过电话买到回家的票，

“现在学生通过电话可以买
到 1 5 天以后的票，普通的
可以买到 1 2 天，而在代售
点只能买到8天(含当天)后
的，一般人们都通过电话订
更早的票了。”
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